
Успешное  выступление
чеченских тяжелоатлетов
написано Movladi ABDOULAEV | 14.10.2008
В Хасавюрте прошел ежегодный традиционный турнир «Мир Кавказу»
по  тяжелой  атлетике.  В  этих  соревнованиях  первенство
оспаривали команды из Дагестана, Ингушетии, Чечни, Армении и
Азербайджана.

По  словам  главного  тренера  чеченской  сборной  по  тяжелой
атлетике  Косума  Магомадова,  настоящая  битва  за  чемпионский
титул развернулась между победителем Спартакиады России среди
молодежи, мастером спорта Сайханом Сатуевым (69 кг) и его
соперником из Армении. Чеченский спортсмен, подняв в рывке 140
кг и в толчке 165 кг, стал победителем.

Рывок 155 кг и толчок 190 кг, сделанные Асламбеком Эдиевым в
первых  же  подходах,  остались  непокоренными.  Асламбек  —
бронзовый призер чемпионата Европы-2002 и многих чемпионатов
мира, 4-кратный чемпион России, рекордсмен мира, мастер спорта
международного класса.

Чемпион первенства России среди юниоров Адам Азиев (105 кг)
сделал рывок 160 кг,  толчок 190 кг и поднялся на высшую
ступень пьедестала почета.

Супертяжеловес  Чингиз  Могушков,  показав  лучший  результат  в
рывке 190кг и в толчке 220 кг, занял первое место. Чингиз –
серебряный  призер  чемпионата  России,  победитель  Спартакиады
России среди молодежи.

В  общекомандном  зачете  команда  из  Чечни  завоевала  первое
место. Победителям были вручены медали, грамоты. А Асламбек
Эдиев удостоен специального приза, выполненного в национальном
стиле.
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Почему  Эдиев  остался  за
бортом
написано Movladi ABDOULAEV | 14.10.2008
Чеченский  тяжелоатлет  Асламбек  Эдиев  остался  за  бортом
Олимпийских Игр. Уже во второй раз, в предыдущий раз его не
взяли на Олимпиаду в Афины-2004. Тогда Асламбек не отчаялся, а
нашел в себе силы, чтобы своими тренировками и выступления
доказать, что это была ошибка, и он достоин Олимпиады. 2006
год,  Санта-Доминго,  Асламбек  Эдиев  становится  серебряным
призером чемпионата мира в весовой категории 85 кг с суммой
двоеборья 373 кг (рывок-170 кг, толчок – 211 кг). В следующем,
2007 году Асламбек повторяет свой успех, и вновь становится
серебряным  призером  чемпионата  мира.  А  ранее,  в  2005  он
завоевывает  бронзу  чемпионата  мира  в  Катаре.  Это
свидетельствует о серьезности и стабильности Эдиева. Асламбек
является  лидером  весовой  категории  85  кг  в  России,  что
позволяет рассчитывать на практически, стопроцентное попадание
на Олимпиаду.

Однако,  руководство  Федерации  тяжелой  атлетики  России  и
тренеры сборной России считает иначе. Давид Ригерт, главный
тренер сборной России по тяжелой атлетике говорит: «Основной
критерий при определении состава – способность бороться на
Олимпиаде за медали. Именно по этому критерию не попали в
команду  представители  веса  до  85  кг  –  призер  последних
чемпионатов мира Асламбек Эдиев… «, цитировать далее уже не
имеет смысла.

Так  вот,  практически,  одним  словом,  ветеран  советской,
российской  и  чеченской  атлетики,  38-летний  Асламбек  Эдиев
лишен  возможности  доказать  свое  спортивное  мастерство  на
Олимпиаде  в  Пекине.  Корреспондент  информационного  агентства
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«Нохчи.ву»  Заур  Шаройский  встретился  с  тренером  Асламбека
Эдиева  –  Косумом  Магомадовым,  чтобы  узнать  подробности  из
первых уст.

— Косум, почему не включили весовую категорию 85 кг в состав
сборной  России  по  тяжелой  атлетике  на  Олимпиаду?  Сколько
весовых категорий можно заявить от страны и сколько атлетов
могут быть представлены в каждой из весовых категорий?

— Российская сборная завоевала право выставить на Олимпиаде
все  весовые  категории,  то  есть,  Россия  могла  заявить  6
тяжелоатлетов. У Асламбека Эдиева были хорошие шансы попасть в
сборную.  Так  получилось,  что  за  месяц  до  Олимпиады  была
проведена «прикидка» (отбор). Асламбек залечивал ногу, и столь
ранние  сроки  отбора  были  для  нас  неожиданностью.  Было
объявлено, что если на Олимпиаду не поедет Эдиев, весовую
категорию  85  кг  вообще  не  включат  в  состав  сборной.  Были
сомнения  относительно  шансов  на  успешное  выступление  на
Олимпиаде представителей категории 85 кг. Дело в том, что на
Азиатских  играх  два  китайца  смогли  показать  очень  хорошие
результаты, близкие к мировым рекордам, есть очень сильный
спортсмен  из  Белоруссии  в  данной  весовой  категории.  Эдиев
должен был выйти на пик формы через месяц, на отборе, который
обычно проводится перед самым стартом Олимпиады, а в этот раз
отбор неожиданно был проведен заранее, и в сборную Асламбек не
попал. Документы на участие – заявка сборной, сразу, в тот же
день были отосланы в Китай. И так сложилось, что в весовой
категории 85 кг на соревнованиях по тяжелой атлетике Россия на
Олимпиаде представлена не будет.

— Что вы планируете делать в сложившейся ситуации? Есть ли
вероятность,  что  категорию  85  кг  все-таки  отправят  на
Олимпиаду?

— Никаких шансов попасть в сборную ни у кого теперь уже нет.
Заявка сборной, в которую уже не будут вноситься изменения,
отправлена  в  Китай.  Даже  если  кто-либо  из  заявленных
тяжелоатлетов  заболеет,  сборная  не  будет  заменять  его,  а



выступит без выбывшего спортсмена.

— Каковы отношения у Эдиева с руководством сборной и федерации
тяжелой  атлетики?  Не  присутствует  ли  в  данном  решении
субъективный фактор? Ведь Эдиева не взяли на Олимпиаду в 2004
году, и вот теперь, он не включен в заявку на Игры в Пекине.

—  Во  время  предыдущей  Олимпиады  у  нас  действительно  были
некоторые  сомнения.  Казалось,  что  присутствует  фактор
предвзятости.  Асламбек  на  прикидках  (отбор)  перед
Олимпиадой-2004 обошел всех килограммов на 10. Его показатели
были 180 в рывке и 215 в толчке – сильнейший результат. А на
Олимпиаду взяли бронзового призера чемпионата России того года
– Заура Тахушева. Тогда была довольно спорная ситуация. Можно
сказать, что Асламбек объективно был достоин выступления на
Олимпиаде-2004  года.  А  сейчас  я  не  могу  дать  однозначной
оценки. Но, если бы отбор в сборную был бы проведен не за
месяц до старта Олимпиады, а позже – Асламбек был бы в гораздо
лучшей форме.

— Некоторые спортсмены из разных стран выступают на крупных
турнирах, и Олимпиадах в том числе, под флагом других стран.
Не  поступало  ли  Асламбеку  предложений  выступить  за  другую
страну? Если поступит, согласится ли Асламбек?

— Пока таких предложений не было, мы не говорили об этом. Если
от кого-либо поступит такое предложение, и если, в первую
очередь, руководство нашей республики, и руководство федерации
тяжелой атлетики России не будет возражать, я не исключаю
такого.

—  Каковы  ближайшие  планы  Асламбека,  где  он  находится,
продолжает  ли  тренировки?

— Асламбек тренируется, сейчас находится в Москве. В ближайшие
дни должен прилететь в Грозный. Асламбек не теряет надежд, он
мне сказал, что доволен судьбой, добился всего что хотел. Ну,
конечно, хотелось бы выступить и на Олимпиаде. Я думаю, что
Асламбек не закончит на этом свою карьеру. В планах Асламбека



Эдиева выступать на спортивном помосте еще в течение лет двух.

Справка  ИА  «Нохчи.ву»:  Асламбек  Эдиев,  мастер  спорта
международного  класса,  родился  4  января  1970  году  в  селе
Бердикель  Грозненского  района  ЧИАССР.  Участник  чемпионатов
мира 1993 года в Мельбурне, 2001 года в Анталье, 2002 года в
Варшаве.

Серебряный  призер  чемпионата  мира  2007  и  2006  годов,
обладатель  «бронзы»  мирового  первенства  2005  года.  Чемпион
Европы 1993 года (в рывке), бронзовый призер Чемпионата Европы
2002 года. Обладатель серебряной награды Спартакиады народов
СССР — 1991 и чемпионата СССР — 1991 , 4-кратный чемпион
России,  рекордсмен  мира,  кандидат  в  сборную  России  на
Олимпийские  игры.  Личные  рекорды  в  рывке  и  толчке:  самый
лучший  результат  рывок  —  180  кг,  толчок  —  215  кг,  сумма
двоеборья — 390 кг в весовой категории 85 кг.

P.  S.  Вспоминается  правило,  о  котором  говорят  чеченские
спортсмены: для попадания в сборную страны, нужно быть сильнее
своих соперников, превосходить их не на голову, а на несколько
голов.

P.  P.  S.  Хотелось  бы  выразить  слова  поддержки  Асламбеку
Эдиеву, а также, поблагодарить его за успехи на спортивной
арене, которых он достиг, и которые, Даламукълахь, ждут его
впереди.

Заур Шаройский, http://www.nohchi.vu/

Асламбек Эдиев не поедет на
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Олимпиаду в Китай
написано Movladi ABDOULAEV | 14.10.2008
После Олимпийских Игр 2004 года в Афинах, куда не взяли явного
фаворита Асламбека Эдиева, я возмущался на сайте более трех
лет назад . К чести чеченского тяжелоатлета, он тогда не стал
ныть  и  жаловаться  на  всех,  а  твердо  решил  пробиваться  на
следующую Олимпиаду 2008 года в Пекине.

И  опять,  Асламбек  сделал  всё  возможное.  В  течение
четырехлетнего олимпийского цикла оставался лидером в России в
своей  весовой  категории  85  кг,  дважды  (в  2006-м  и  2007-м
годах)  становился  серебряным  призером  чемпионатов  мира,  в
2005-м  был  бронзовым  призером  чемпионата  мира.  Если  в
предыдущем (2001-2004) олимпийском цикле у него и случались
срывы на крупных соревнованиях, то в нынешней предолимпийской
четырехлетке Эдиев был очень стабилен.

Очевидные успехи последних лет ветерана советской, российской,
чеченской  тяжелой  атлетики,  38-летнего  Асламбека  Эдиева
вселяли почти 100%-ную уверенность, что он окажется в составе
олимпийской  сборной  России  и  выйдет  на  олимпийский  помост
Пекина. Но, тренеры сборной России и руководство Федерации
тяжелой  атлетики  России  рассудило  иначе.  По  их  мнению,
Асламбек Эдиев не способен бороться за медали Олимпиады.

«Основной  критерий  при  определении  состава  –  способность
бороться на Олимпиаде за медали. Именно по этому критерию не
попали  в  команду  представители  веса  до  85  кг  –  призер
последних чемпионатов мира Асламбек Эдиев… » — говорит главный
тренер сборной России Давид Ригерт.

Не будем пока спорить с этими словами, до Олимпиады осталось
совсем немного времени и скоро мы увидим собственными глазами
кто на что способен. Жаль только, что Асламбек не сможет уже
ничего доказать на помосте.
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Асламбек Эдиев – кандидат в
Олимпийскую сборную
написано Movladi ABDOULAEV | 14.10.2008
Асламбек ответил на вопросы корреспондента агентства.

— Асламбек, вы участник чемпионата России по тяжелой атлетике?
Расскажите об этом поподробнее?

— В Саранске в течение шести дней проходил чемпионат России по
тяжелой  атлетике.  Как  было  объявлено  Федерацией  тяжелой
атлетики России, он являлся главным этапом отбора участников
на Олимпийские игры в Пекине. Вышел я на помост, когда все
соперники  уже  завершили  выступления.  Ближайший  из  моих
соперников, Роман Хаматшин, закончил первое упражнение — рывок
— с результатом 165 кг. Я же только начал соревнования со 173
кг. К сожалению, при подходе на следующий вес 178 кг, получил
небольшую  травму  ноги.  Конечно,  я  мог  бы  продолжить
соревнования  и  выиграть,  но  мне  запретили  дальнейшие
выступления, чтобы не усугубить травму. Я послушался своего
тренера Косума Магомадова, и с мнением тренера согласились
Президент Федерации и тренеры сборной тяжелой атлетики России.

— Решение принято? Вас включили в список сборной?

— Да, меня включили в список кандидатов сборной Олимпийской
команды.  Также  выдали  удостоверение  и  значок  кандидата  на
Олимпиаду.

— Расскажите немного о себе?

Родился я 4 января 1970 году в селе Бердикель Грозненского
района. Там жил и учился. Заниматься начал, конечно, у себя на
селе.

https://wsport.su/aslambek-ediev-kandidat-v-olimpijskuyu-sbornuyu/
https://wsport.su/aslambek-ediev-kandidat-v-olimpijskuyu-sbornuyu/


— Как начинался Ваш путь в тяжёлую атлетику? Сколько Вам было
тогда лет? Кто был вашим первым тренером?

— В 1984 году стал ездить в город на стадион Динамо, мне тогда
было 14 лет. Тренировался у Вячеслава Адаменко. Далее в 1990
году тренировался в старшей группе под руководством Ибрагима
Кодзоева. Буквально через год выполнил норму мастера спорта
международного класса, установил мировой рекорд. Через полгода
на международном турнире в Харькове побил свой же мировой
рекорд на полкилограмма. В 1993 году на чемпионате Европы
занял  первое  место.  Потом  было  неудачное  выступление  на
чемпионате мира в связи с травмой спины. Далее с обстановкой в
республике не тренировался и не ездил никуда..

— А когда вы возобновили тренировки?

— В 2001 году начал работу в Сурхохи (Ингушетия) у Ибрагима
Кодзоева, тренировал ребят. Подготовил трех мастеров спорта. И
чисто случайно повез ребят на учебно-тренировочные сборы в
город Руза Московской области, и сам начал тренировки. Для
команды  выступил  на  Кубке  страны  и  занял  вторе  место.  На
следующий год меня привлекли в сборную команду России. На
чемпионате Европы в 2002 году стал бронзовым призером. В 2003
году  опять  травма  и  операция,  а  в  2004  подготовка  к
Олимпийским играм, но этот год был для меня неудачным, потому
что меня не взяли на Олимпиаду. На чемпионате мира, который
проходил в Катаре в 2005 году занял третье место, в 2006 —
2007 гг. стал обладателем серебряной награды на чемпионатах
мира.

— Ваши личные рекорды в рывке и толчке?

— Самый лучший результат рывок — 180 кг, толчок — 215 кг,
сумма двоеборья — 390 кг в весовой категории 85 кг.

-С  кем  из  великих  советских  тяжеловесов  вы  знакомы?
Поддерживаете  ли  Вы  с  кем-либо  связь  сейчас?

— Знаком я практически почти со всеми великими атлетами России



и из других стран мира, и общаюсь со многими: Тимур Таймазов,
Виктор Трегубов, Давид Адамович, Леонид Жаботинский, Леонид
Тараненко, Юрий Власов и другие. Дружу я с супертяжеловесом
Андреем Чимеркиным, который когда-то был самым сильнейшим в
мире.  Дружим  семьями,  ездим,  друг  к  другу  в  гости,
созваниваемся  и  поддерживаем  отношения.

— На выезды необходимы денежные средства, оказывает ли эту
помощь Министерство по физической культуре, спорту и туризму
ЧР?

— Да. Лично Хайдар Минералович, министр внутренних дел Руслан
Алханов оказывают мне всяческую помощь в подготовке, в выезде,
президент Федерации по тяжелой атлетике Магомед Кадыров решает
все вопросы, связанные со сборной командой.

— Самый впечатляющий момент в вашей спортивной карьере?

—  Чемпионат  мира,  который  проходил  в  Катаре,  там  я
действительно мог выиграть, но что –то не получилось. Но все
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равно было приятно бороться с молодыми ребятами.

— Самый неприятный момент?

Это было в 2004 году, когда меня не взяли на Олимпиаду.

— Ваши ближайшие цели, это участие в Олимпийских играх, какой
вы думаете показать результат?

— Даже не знаю, я просто мечтаю туда попасть, посмотреть, все
увидеть. О результатах еще рано думать. А для результата буду
готовиться, тренироваться.

— Принимаете ли вы участие в обучение и подготовке молодых?

— Обязательно, без этого нельзя. Когда я тренируюсь, очень
много молодых ребят бывает рядом со мной. И когда вижу, что
парень неправильно поднимает штангу, нравится это кому-либо
или нет, я обязательно подскажу это личным тренерам. Потому
что это наше лицо, они будут показывать нас на чемпионатах,
первенствах  страны.  Если  парень  хочет  тренироваться,  то
подсказать ему по технике я считаю своим долгом.

-Асламбек, что бы вы пожелали нашей молодежи, тем ребятам,
которые занимаются тяжелой атлетикой?

—  Здоровье,  это  самое  главное  для  спортсмена.  Заниматься
усердней,  требовать  от  себя  невозможного,  добиваться  цели.
Наши ребята должны показать, на что мы способны. Еще не все
понимают, кто мы есть на самом деле. Через спорт мы сможем
показать красоту и могущество народа.

— Собираетесь ли вы завершить карьеру после Олимпийских игр?

— Иногда думаю. В любом случае я буду в спорте. Не представляю
себя вне спорта.

Для  справки:  С  26  мая  у  Асламбека  начинаются  учебно-
тренировочные сборы в курортном городе Анапе. Следующие будут
в Таганроге, а последние два сбора пройдут в подмосковном



городе Чехове. Асламбек ДАЛА аьтто бойла хьан. Удачи вам.

 «Грозный-Информ»

Асламбек  Эдиев  на  пути  в
Пекин
написано Movladi ABDOULAEV | 14.10.2008
С 13-го по 18-е мая в Саранске проходил чемпионат России по
тяжелой  атлетике.  Как  было  обьявлено  Федерацией  тяжелой
атлетики России, он являлся главным этапом отбора участников
на Олимпийские Игры в Пекине. Повышенное внимание чеченских
болельщиков этот чемпионат привлекал тем, что на нем должен
был  выступать  Асламбек  Эдиев,  который  является  главным
претендентом  на  место  в  олимпийской  сборной  в  весовой
категории  85  кг.

Асламбек вышел на помост, когда все соперники уже завершили
выступления. Ближайший из них, Роман Хаматшин, закончил первое
упражнение — рывок — с результатом 165 кг. Эдиев-же только
начинал соревнования со 173 кг. К сожалению, при подходе на
следующий вес 178 кг, Асламбек получил небольшую травму бедра.
Он, конечно, мог бы продолжить соревнования и выиграть, но
решил  отказаться  от  дальнейшего  выступления,  чтобы  не
усугубить травму. Это было абсолютно верное решение, так как
важнее  сохранить  себя  к  Олимпиаде.  То,  что  он  сильнее
соперников, Асламбек показал в рывке и будем надеяться, что
тренеры  сборной  примут  это  во  внимание  и  включат  его  в
олимпийскую сборную.

Кроме  Эдиева  в  чемпионате  приняли  участие  еще  несколько
чеченских  атлетов.  В  категории  до  69  кг  нашу  республику
представлял Сайхан Сатуев. Уверенно выполнив все подходы, он
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закончил соревнования с результатом в рывке 137 кг и в толчке
161 кг. Это позволило ему занять пятое место, что является
совсем  неплохим  показателем.  Тем  более,  что  от  третьего
призового места его отделяли всего четыре килограмма.

Неудача  постигла  атлета  из  Урус-Мартана  Тауса  Эльмурзаева,
который соревновался в категории 77 кг. Он не справился с
начальным весом в рывке и получил нулевую оценку.

Такая  же  участь  постигла  чеченского  тяжеловеса  Аслана
Баматалиева, выступающего за ЦСКА-Москва. Он находился не в
лучшей форме и получил «баранку» на, в общем-то, небольшом для
себя весе — 216 кг в толчке.

Асламбек Эдиев
написано Movladi ABDOULAEV | 14.10.2008

Наше досье:
Родился 4 января 1970 года. Заслуженный мастер спорта. Весовые
категории  56  —  85  кг.  Тренеры:  Сергей  Долгачев  (первый
тренер), Вячеслав Адаменко, Ибрагим Кодзоев, Руслан Балаев.

 

Дата Соревнование Город Страна Вес Рывок Толчок Сумма Место

14.09.2007
Чемпионат

мира
Чанг-Мей Таиланд 85 172 200 372 2

30.09.2006
Чемпионат

мира
Санто-Доминго

Доминикан-ская
Республика

85 172 201 373 2

17.02.2006

Кубок России
и чемпионат
в отдельных
упражнениях

Казань Россия 85
176 —
1-е
место

   

14.11.2005
Чемпионат

мира
Доха Катар 85 170 211 381 3
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13.08.2005
Чемпионат
России

Курск Россия 85 177 201 378 2

18.02.2005

Кубок России
и чемпионат
в отдельных
упражнениях

Невинно-мысск Россия 85  
205 —
1-е
место

  

19.11.2004
Чемпионат
России

Уфа Россия 85 165 202,5 367,5 1

-.2004
Чемпионат
Европы

Киев Украина 85 172 0  —

29.05.2003
Чемпионат
России

Москва Россия 85 177,5 200 377,5 3

18.11.2002
Чемпионат

мира
Варшава Польша 85 170 0  —

09.08.2002
Чемпионат
России

Курск Россия 85 175 207,5 382,5 1

26.04.2002
Чемпионат
Европы

Анталья Турция 85 165 202,5 367,5 3

09.02.2002

Кубок России
и чемпионат
в отдельных
упражнениях

Невинно-мысск Россия 85  
202,5
— 1-е
место

375 —
1-е
место

 

04.11.2001
Чемпионат

мира
Анталья Турция 85 167,5 200 367,5 7

27.07.2001
Чемпионат
России

Ногинск Россия 85 175 200 375 1

27.02.1999

Кубок России
и чемпионат
в отдельных
упражнениях

Сыктывкар Россия 77
157,5
— 1-е
место

175 332,5 5

02.03.1998
Чемпионат
России

Невинномыск Россия 77 152,5 175 327,5 7

-.1993
Чемпионат

мира
Мельбурн Австралия 76 157,5 0  —

17.09.1993
Чемпионат
России

Санкт-Петербург Россия 76 167,5 192,5 360 1

24.04.1993
Чемпионат
Европы

София Болгария 76
167,5
— 1-е
место

190 357,5 4

07.10.1992
Чемпионат
России

Ульяновск Россия 83 165 195 360 2

15.08.1991

Чемпионат
СССР и Х

Спартакиада
народов СССР

Донецк СССР 75 170* 187,5 357,5 2



17.05.1991
Чемпионат

РСФСР
Первоуральск СССР 75 165 185 350 1

13.03.1990
Первенство
СССР среди
юниоров

Ижевск СССР 75 155 187,5 342,5 3

*Установил 1 рекорд мира.

Лучший результат в 2004 году: рывок — 175 кг, толчок — 215 кг,
сумма двоеборья — 390 кг в весовой категории 85 кг.























Интервью  А.Эдиева  молодежной
газете Чечни
написано Movladi ABDOULAEV | 14.10.2008

Наш  сентябрьский  гость  —  знаменитый  чеченский  тяжелоатлет
Асламбек  Эдиев,  многократный  призер  чемпионатов  мира,
победитель  десятков  международных  турниров,  чемпион  СССР  и
многократный  чемпион  России,  мастер  спорта  международного
класса, кандидат в олимпийскую сборную России 2008 года.

Асланбек,  нам  стало  известно,  что  ты  принимал  участие  в
чемпионате  мира  по  тяжелой  атлетике?  Расскажи  об  этом
подробнее?

После того как я выиграл последний чемпионат России, меня
включили  в  основную  сборную  России,  и  началась  активная
подготовка  к  чемпионату  мира.  Трудно,  нудно,  с  болячками,
травмами, но мне удалось набрать неплохую форму, чтобы поехать
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туда и выступить. Можно было, конечно, лучше выступить, но не
все получилось.

А где проходил чемпионат?

Проходил в Чанг-Мэе, в Таиланде. Чемпионат был проведен ко Дню
рождения короля Таиланда. Турнир прошел на высшем уровне. В
моей категории до 85 кг было 67 человек. В результате я стал
серебряным призером.

Как тебе кажется, чего не хватило для победы?

Подготовиться основательно помешала травма, которую я получил
перед  чемпионатом  страны.  Поэтому  полноценно  готовиться  и
одновременно  залечивать  болячки  не  получалось.  Приходилось
тренироваться на обезболивающих уколах.

Через год будет олимпиада. Каковы твои шансы попасть на нее?
Если попадешь, то как расцениваешь свои силы?

Я думаю, что каждый уважающий себя спортсмен, мечтает об этом.
Да, я планирую выступать. Лицензия уже завоевана. Конечно,
если не возникнет новых травм, но и это вряд ли помешает. Весь
олимпийский цикл я выступал на чемпионатах мира. Стабильно, с
2005 по 2007 мною были завоеваны медали. В сборной России нас
2 человека, прошедших весь цикл с медалями. Показан высокий
результат. И главный тренер и президент федерации по тяжелой
атлетике России уже знают, можно ли на нас рассчитывать или
нельзя.  Будет  отбор  на  чемпионате  страны  и  уже  есть  6
сборников,  которые  поедут  на  олимпийские  игры.  Так  что
понемногу и я начинаю предолимпийскую подготовку.

Что ты думаешь о развитии школы тяжелой атлетики в Чеченской
Республике?

Это один из ведущих видов спорта в нашей республике, который
на  сегодняшний  день  находится  на  подъеме.  У  нас  есть  и
победители  первенства  России,  и  призеры  чемпионата  страны.
Юниорские  чемпионы  страны.  С  приходом  на  пост  президента



федерации  тяжелой  атлетики  Чеченской  Республики  Магомеда
Кадырова, условия стали лучше, и внимание уделяется больше.
Министр спорта и министр МВД тоже помогают нам. Я думаю, что в
следующий  олимпийский  цикл  ребята  будут  участвовать  на
международных соревнованиях.

А ты принимаешь участие в обучение и подготовке молодых. Может
советуешь что-нибудь, консультируешь?

Обязательно, без этого никак. Когда я тренируюсь, очень много
молодых ребят бывают рядом со мной. И когда я вижу что парень
неправильно подымает штангу нравиться это кому-нибудь или нет,
но личным тренерам я обязательно подскажу. Потому что это наше
лицо, они будут показывать нас на чемпионатах, на первенствах
страны.  Так  что  выходить  на  помост  и  не  суметь  хотя  бы
правильно  поднять  штангу  —  это  некрасиво,  почему  бы  не
подсказать. Если парень хочет тренироваться, то подсказать ему
по технике я считаю своим долгом. Вообще, я стараюсь, принимаю
участие в каждых соревнованиях, стремлюсь везде участвовать,
бывать лично. В январе, у нас в селе планируется провести
республиканские соревнования среди юниоров в мою честь. Так
что  я  непосредственно  принимаю  участие  в  развитии  тяжелой
атлетики нашей республики.

Оказывает  ли  президент  Чеченской  Республики  какую-либо
поддержку для развития тяжелой атлетики в нашей республике?

После  сезонов  он  обязательно  собирает  всех  спортсменов,
поощряет,  награждает,  общается.  Это  дает  огромный  стимул
ребятам. Не только тяжелая атлетика, но и весь спорт в целом
сегодня находится на подъеме. Да что и говорить, если он сам
лично старается присутствовать на соревнованиях. У наших ребят
сейчас  есть  огромная  возможность  проявить  себя  и  добиться
больших успехов.

Асланбек, что бы ты мог пожелать нашей молодежи, тем ребятам,
которые занимаются сейчас спортом?

Здоровье, это самое главное для спортсмена, так что в первую



очередь желаю крепкого здоровья. Наши ребята должны показать
на что мы способны. Еще не все понимают кто мы такие. Нас
показали с плохой стороны, сейчас мы должны показать какие мы
есть на самом деле. Через спорт мы сможем показатькрасоту и
могущество своего народа.

Дела реза хуьлда, Асламбек! Благодарим тебя за беседу и желаем
дальнейших успехов в большом спорте!

Асламбек  Эдиев  на  пресс-
конференции
написано Movladi ABDOULAEV | 14.10.2008
Чеченский тяжелоатлет Асламбек Эдиев, как уже сообщал WSPORT-
SHATOY, стал серебряным призером чемпионата мира, прошедшего в
Таиланде с 16-го по 27-е сентября.

На  традиционной  послесоревновательной  пресс-конференции
Асламбек сказал:

«Я  начал  заниматься  тяжелой  атлетикой  в  14  лет.  Это  было
давным-давно, так как сейчас мне 37 лет».

37-летний Эдиев был самым «старым» участником чемпионата мира.

«Я не собираюсь бросать тяжелую атлетику до 40 лет. Я еще имею
желание продолжать спортивную карьеру. Я никогда не участвовал
в Олимпийских Играх и это моя мечта. Я надеюсь, что команда
России  доверит  мне  соревноваться  в  Пекине  в  2008  году.  Я
собираюсь улучшить свои показатели на следующих соревнованиях
и  я  попытаюсь  доказать,  что  я  еще  силен  для  участия  в
Олимпиаде».
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Эдиев повторяет успех
написано Movladi ABDOULAEV | 14.10.2008
Ну  вот,  любители  тяжелой  атлетики  дождались  выступления
атлетов  в  весовой  категории  85  кг  на  чемпионате  мира  по
тяжелой  атлетике,  проходящем  в  Таиланде.  Интерес  этот  был
вызван  участием  ветерана  советской,  российской,  чеченской
тяжелой атлетики Асламбека Эдиева и его молодого напарника
Романа Хаматшина.

Сайт  WSPORT-SHATOY  регулярно  освещает  выступления  Асламбека
Эдиева, который, несмотря на свои 37 лет продолжает показывать
результаты экстра класса, хотя мог бы выступать уже среди
ветеранов.

В  2005  году  Асламбек  впервые  в  своей  карьере  поднялся  на
третью ступеньку пьедестала почета чемпионата мира в Катаре.
Год спустя он сделал шаг вперед и был уже серебряным призером
чемпионата мира в Санто Доминго. Следуя этой тенденции, его
болельщики надеялись, что в этом году он наконец-то завоюет
пальму первенства. Хотя, надежда эта была слабой, уж очень
силен его главный соперник, чемпион и рекордсмен мира Андрей
Рыбаков  из  Белоруссии.  Чуда  не  произошло,  сегодня  Рыбаков
подтвердил свой класс в очередной раз став чемпионом мира и
установив при этом мировой рекорд в рывке — 187 кг.

Но, ни у одного человека не повернется язык упрекнуть в чем
либо  Асламбека  Эдиева.  Он  выступал  как  всегда  собранно,
надежно  и  сделал  все,  что  можно  было  сделать  в  данной
ситуации. А именно, повторил свой прошлогодний успех, завоевав
серебряную медаль чемпионата мира с результатом в рывке 172
кг, в толчке — 200 кг. Второй участник от сборной России Роман
Хаматшин занял 5-е место.

Сайт  WSPORT-SHATOY  поздравляет  Асламбека  с  этим  успехом  и
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желает успешной подготовки и участия в Олимпийских Играх 2008
года.

Мировой  рекорд  Эдиева.  Пока
на тренировке
написано Movladi ABDOULAEV | 14.10.2008
Через  пару  дней,  16  сентября  в  далеком  Таиланде  начнется
чемпионат мира по тяжелой атлетике. В составе сборной России,
в чемпионате примет участие известный чеченский тяжелоатлет,
заслуженный мастер спорта Асламбек Эдиев.

Для  опытнейшего,  37-летнего  Эдиева  это  будет  уже  шестой
чемпионат мира. К сожалению, на многих из них его сопроваждали
неудачи, обидные срывы. И только в 2005 году фортуна наконец-
то повернулась в его сторону. В этот год на чемпионате мира в
Катаре он стал бронзовым призером.

Через  год,  на  чемпионате  мира  в  Доминиканской  Республике
Асламбек сделал шаг вперед, там он был уже вторым призером.

Будем надеяться, что эта тенденция сохранится и на предстоящем
чемпионате Асламбек станет чемпионом мира.

Предпосылки к этому уже имеются, на нижеследующем видео на
тренировке  Асламбек  толкает  вес  в  220  кг.  Это  на  два
килограмма  выше  официального  мирового  рекорда  китайца  Юнг
Чанга. зал аплодирует, в том числе олимпийский чемпион 2004
года Дмитрий Берестов.

[vsw  id=»4hivzCfMmrc»  source=»youtube»  width=»620″
height=»360″  autoplay=»no»]
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